
一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答 l)

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 石原 昂

所沢市議会会議親蟻則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 ! 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1 . 自転車の交通安全
ノ - -

2 . 消費者行政

′ ･

3 . 空き家対策

4 .高齢化社会対策

,

′

′′

'

5 . 高齢者支援
･

･

、

6 . その他

①自転車の交通安全マナー啓発について

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

②中学校‘高校への要請について

③スクランブル交差点の安全対策について
- - - - - - ~ - - - - - - - -‐ - - - - - - - - - -… - ･

.

･

①消費生活センター移転後の状況について

②県や国の機関との連携について

③消費者トラブルへの予防策について

④消費生活相談員の状況について
- - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - …- - - - - - - - - - - - -‐

.
-

①空き家のワンストップ相談窓口について

②空き家等の適正管理に関する条例について

③地域での空き家の利γ舌用について

④定住促進への空き家活用について
- - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - -

①地域包括ケアシステムの整備の現状について

②第7 期高齢者福祉計画について

③具体的な事業の計画について

④市民活動の援助や担い手の育成について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - " - - - - - - - -【- -

′

①成年後見制度の所沢市での現状について

②自治体の役割と課題について

③今後の普及促進の在り方について

④市民後見人について
- - - - - - - - - - - - - - - -一- - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - {

- - - - - - - - - ~ - - - " - - - - - - - - ~ - - - - - ‐-一風- - - - - - -‐

･

、
･亀

-



一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･f一問一答 I) 健 康 福 祉

所沢市議会議長 杉田忠彦 様

所沢市議会議員 大石健一

所沢市議会会議親諺則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) -答 弁 者

地元大学との連携

′

、

弍

まちの魅力に必要な個店

を増やす取り組み

カルチャーパーク管理運

営

ふるさと納税の返礼品を

廃止したこと

見るスポーツとするスポ

ーツの推進

図書館を活かしたまちづ

くり

三ケ島二丁目墓地計画

○日本大学芸術学部の全ての学生が 2年後から

○ 市 長 ,

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業、 -

管理者

○ 担当部長

監査委員
-

.
選挙管理
委員会
委員長
′ 、

′
農業委員会̂
-会長

公平委員会
委員長

江古田キャンパスで修学するが、 所沢キャンパ

スから学生がいなくなってしまうのか ?

･経済、 文化芸術振興、 その他、 所沢市に及ぼ

す影響をとらえているのか ? その対策は ?

･ 所沢キャ ンパスは、 どうなるのか ?

○まちの賑わい、 観光客の取り込みには、 個店

の飲食店を増やさなければならない。

･現状と店舗確保への政策

･キッチンカーの育成と道路、 公園での使用を

･産業振興ビジョンでの位置づけを

○民間の力で管理費を削減する

･市民参加と新規就農者の落葉掃き

･公園コンセッション方式で、 地元の食材を

使ったレストランを設置すべき

○歳入が減っても良いのか ?

･それでも、 体験型返礼品事業を実施すべきで

ないか

○埼玉ブロンコスの市民体育館での使用状況、

･観客動員の目標を設定すべきである

○様々な組織、 施設との連携強化

･埼玉県や航空発祥の地 ･所沢との連携

･カフェを設置すべきではないか

○この墓地計画には、 土留め、 擁壁などが、

永続的に墓地経営するために必要であるので

事前協議の段階から確認すべき
- - -

･



一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 6月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･l一問一答耳) 健康福祉 常任委員会

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 小林 澄子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

、 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

政治姿勢

教育の父母負担軽減

公共施設の有効活用

放課後児童対策

介護の社会化

その他

○校舎内装の木質化にともなう、 付帯決議の

○ 市 長

0 副市長

○ 教育長

′上下水道

○ 事業
管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

認識と実行について
-

･ 、

○就学援助の新入学学用品費支給の改善について-
. - - 一

○こどもと福祉の未来館の利用に関わる課題

解消について
. - - - -

-
.

○児童クラブの入所利用者 ･希望者の声を反映

した施策や指定管理者制度の問題について
-

○家族が苦悩する介護の実態から、 安心して

利用できる介護保険制度に
. - - - - -

･

′ {. - - - -

‐
′

- - - - 一- -′

′- -…

- - - - 【 一一

、 .一 - - - -

･
一 - - - - - -.

｣ 、
-

、
- - - - - - 一-

一 - - - -

′
'

- -

-

,

′

"
- - - - - -

-

-



一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 6 月 1 2 日

′!
、、
一 括 ･初回一括 ･I一問一答-) 建設環境常任委員会

所沢市議会議長、 杉 田 忠 彦 様
特別委員会

所沢市議会議員 荒 川 広

所沢市議会会議規則第6 1条第 2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。
、 項 目 , 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

住環境保全

-

、

高齢化社会のまちづくり

.

-

、

'

国民健康保険制度

開発政策の投資額

その他

○マンション建設に伴う周辺住環境保全に

0 市
,長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長 ^

公平委員会
委員長

向けた行政指導について
一 一一 - - - - - -

′ '

①空き家の実態と高齢者単身 ･夫婦世帯の推移

②地域内空きスペースを活用した高齢者の

居場所づくりに関する国や各地の取り組み

③当市での中長期的な計画策定にむけて
、

、

○国民健康保険の県単位化に伴う課題解消を
r

′

○ C O O L J A P A N F O R E S T 構想と

旧暫定逆線引き地区 ･土地利用転換地区開発

構想の市投資額を明らかにすべき

-

′

′

･

- - - - - - 一 - -
′ ‐

-

･

- -
′

′

- - - - - - -
'

′一 - - - -
、

- - - - - - - -

10



一 般 質 問 通 告 書 2 0 1 7 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･十問 - 翻 ) 総務経済常任委員会

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 ~ 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 城下 師子

所沢市議会会議規則第6 宅条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

土地利用転換推進事業

について

‐第 2 一般廃棄物最終処分

場と自区内処理について
'

,

医療的ケア児への支援に

ら)し、て

介護予防 ･日常生活支援

について

交通弱者への支援につい

て

女性農業従事者への支援

について

.

･

その他
,

若松町 ･牛沼 ･下安松地区の土地区画整理事業

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

J農業委員会
会長

公平委員会
委員長

の課題は何か
- 、

第2一般廃棄物最終処分場建設後の市外処分場

の位置づけはどうなるのか
.- - - - - - - -

‘
･

‐ ′

医療的ケア児への市独自の支援策を障害児支援

計画に盛り込むべきでは (福祉と教育の連携)′
- - - - -

ノ

誰もが参加できる介護予防事業を
- - - - - -一

一 一 - - - -. ･

高齢者が利用できる公共交通機関の拡充を
一 - - - - - - - -

･

都市近郊農業を守るためにも女性農業従事者の

支援を男女共同参画計画に位置づけて
.- - 一 一一- - - - - - - - - -

ー 、

【 一一一 - - - -

- ‐

- - - - - - 一
-

一 - - - - - - - -

･

ー

、
.

-

- - - - - - - - -

′
-
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問 - 答l)

所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

健康福祉常任委員会

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員- 平 井 明 美

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

共謀罪について

米軍通信基地 -

税金の滞納問題

児童クラブについて

瞳がい者問題

みどりの保全

特定健康診査

その他 ‐

憲法と地方自治との関係は

○ 市 長

O 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長 ~

一一 一 - - - - - - - - - - " - - - -

′
′

基地内カーポート建設について

鈴汚染について

国と市の負担のあり方

税金滞納の解決と救済対策

滋賀県野洲市の債権管理条例について

′

‐

′
、

大規模学童解消に向けて′

指定管理者制度導入の際、 保護者説明会は

他市の指定管理者の実態調査の結果
… - - - - - 一 - - - - - -

2 4 時間介護の親の支援策と医療ケアについて

ノ

県立狭山自然公園のあり方について
- - - - - - - -

骨密度検査を項目に追加して

- - - - - - - -ノ

′

、

r

- - - - 【 【 一 - - - -

.
-

′
′

、
-

′

′
、

′
･

, 、
、

･

- - - - - - - - - - - - - ‐

′
･
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